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Madame, Monsieur,

Par la présente, je souhaite exprimer mon désaccord vis-à-vis du projet de panneaux photovoltaïque 
sur la commune de Parnay. En effet, 67 Ha de panneaux nous paraissent beaucoup trop importants 
au regard de la taille de la commune que nous connaissons bien pour y passer plusieurs week-end 
par an.


